

# *La coopération pédagogique entre l'Équateur et Cuba est qualifiée de positive*

---



Quito, 24 janvier (RHC).- La sous-secrétaire au Développement Infantile au Ministère équatorien d'Inclusion Économique et Sociale, Berenice Cordero, a mis l'accent sur le caractère positif de l'impact de la coopération entre l'Équateur et Cuba dans des thèmes pédagogiques.

Berenice Cordero a relevé que les résultats sont effectifs car, en ce qui concerne le thème académique, le Centre Latino-américain de Référence pour l'Enseignement Préscolaire, dont le siège est à Cuba, accumule une vaste expérience qui est d'une grande utilité pour nos deux pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/44575-la-cooperation-pedagogique-entre-lequateur-et-cuba-est-qualifiee-de-positive>



**Radio Habana Cuba**